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 14 日（火）「職業人に学ぶ会」を行いました。講師の方に

真剣な眼差しを向けながら話を聞き、疑問点を積極的に質

問することで、学びを深めようとする姿が見られました。

「働くこと」について考える大変貴重な会になりました。 

○インストラクターの方の「自分が誰にも負けないものを見つけ

なさい」の言葉を胸に、それを見つけられるように努力します。 

○「ありがとう」の一言に、働いている方たちがどれだけ勇気づけられて

いるのかが伝わりました。私も言ってもらえるようになりたいです。 

○飼育員の方の「努力は夢中に勝てない」の言葉が心に響きまし

た。自分の「好き」を大切に、将来を考えていきたいです。 

○「働く」に大変なイメージをもっていましたが、違いました。

楽しいことだって分かりました。とても良い発見です。 
 

＜講師の   様（看護師）より感想をいただきました＞ 

 最初は緊張している様子でしたが、積極的に質問する姿や「仕事道具

に触れてみたい！」と手を挙げる姿は真剣で、将来の糧にしたいと考えて

いるように感じました。「職に就く」ということが、まだ漠然としている

皆さんが多いと思います。だからこそ、今から様々な経験・挑戦をし、失

敗を重ねながら、将来のイメージを膨らませてほしいと思っています。 

  

  

  

  

 

 
 「素敵な先輩に向けて、学年全体の意識を高めたい」 そんな思いを級長会

メンバー全員で共有しながら活動してきました。有意義で、建設的な話し合い

をしていた姿が印象に残っています。その取組が、学年全体に好影響を与えて

くれたことは間違いありません。本当にありがとうございました。 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１組 級長   

 前期、齋藤陸斗さんからバトンを受け継いでから、やること

がたくさんあって正直大変でした。でも、クラスや学年のため

に力を尽くすことができて、うれしいという気持ちも同じくら

いあります。２年生ではこの経験を生かして、クラスや学年が

もっと良くなるように努力したいと思います。楽しかった～。 

１組 副級長   

 前期の２人から私たちに変わったばかりの時は、ミスも多く、

授業の号令や出席簿を忘れることもありました。しかし、周り

の人が助けてくれたり、前期の人たちがサポートしてくれたり

しました。おかげで今は確実に役割を行えています。支えてく

れた人たちに感謝して、残りの時間を過ごしていきたいです。 

２組 級長      （副級長会長） 

 級長会を経験し、人前に出て話すことに少し慣れた

ような気がします。課題は自分から進んで行動するこ

とや、もっと相手の気持ちを考えて行動できるように

なることです。この経験を生かして、これからも様々

な場面で挑戦を続けていきたいと思います。 

２組 副級長   

 副級長を経験し、人前で発表することの苦手意識が少なく

なったように感じます。声が小さいなど、まだ改善しなけれ

ばいけないところもあります。２年生になったら大きな声

を出すことを意識していきたいと思います。この経験で得

たものを、これからの生活に生かしていきたいです。 

http://www.josei.jorne.ed.jp/index.htm
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＜卒業式の様子＞ 

素敵な卒業式でしたね。 

生徒の皆さんは、映像を通して 

どんなことを考えていましたか？ 

 

３組 級長   

 級長をやって大切だと感じたことが２つあります。１つ目は、

自分から積極的にあいさつすることの大切さです。２つ目は、

みんなをまとめたり、指示を出したりするときに勇気を出して

自分から声を出すことの大切さです。来年は、みんなで１年生

のお手本になるような言葉遣いを心がけていきましょう。 

３組 副級長   

 副級長になって良かったことは、３組のみんなはもちろん、

他の級長会のメンバーや他クラスの人などいろいろな人とたく

さん話をすることができたことです。周りの人と相談したり、

関わったりすることはとても良いと感じました。２年生になっ

ても学年全体で協力できる良い学年になっていきたいです。 

４組 級長      （級長会長） 

 １年生の皆さん、級長会に協力してくれてありがとうござい

ました。皆さんのおかげで学年朝会が早く始められたり、いろ

んな企画を行ったりすることができました。反省は、みんなで

楽しめる企画があまりできなかったことです。でも、みんなで

協力して行った学校説明会は本当に楽しかったです。 

４組 副級長   

 副級長になって、初めは戸惑い緊張することが多かったです

が、級長会のメンバーと助け合ったり、協力したりして様々な

活動を行うことができました。学校説明会や感謝プロジェクト

などの企画も学年全員の協力のおかげで成功することができた

し、みんなで協力して活動できて良かったです。 

５組 級長   

 友だちを思いやって団結力がある、にぎやかな５組。そんな５組

の級長を通して感じたことは、目配り気配りの大切さです。周りを

よく見て自分がどう行動すべきかを考えることはとても難しいと感

じました。そして、周りを見ることが気配りにもつながるというこ

とを学びました。これからの中学校生活でも意識していきたいです。 

５組 副級長   

 副級長をやらせてもらって本当に良かったと思っていま

す。最初は不安もありましたが、級長会の仲間が支えてくれ

たおかげで、人前で話す緊張を克服できたり、色々な行事を

みんなと協力できたりしました。この経験を生かして、２年

生になってもチーム一丸となって頑張っていきたいです。 


